
Protokoll: 

 

Seite 395: 

Miete Container Schartwiesenweg: 

Das Mietverhältnis ist mit Vertrag vom 20.08.2008 auf die Dauer von zwanzig Jahren abgeschlossen 

worden. 

 

Seite 395: 

Sportveranstaltungen in Koblenz: 

Der Sport- und Bäderausschuss beschließt mehrheitlich bei einer Stimmenthaltung und einer 

Gegenstimme, den Ansatz auf 100.000 € zu erhöhen.  

 

Seite 397: 

Aus der Mitte des Ausschusses wird darauf hingewiesen, dass es zurzeit 139 Sportvereine in Koblenz 

beim SBR gemeldet sind. Es wird darum gebeten, die Zahl (rd. 150) zu aktualisieren. 

 

Seite 398: 

Die Verwaltung teilt mit, dass sich der Zuschuss des LSB für die Sporthalle Oberwerth GmbH 

in 2019 um 21.400 € und in 2020 um 42.700 € reduzieren und ab 2021 ganz wegfallen wird. 

Der städtische Zuschuss in Höhe von 200.000 € wird in 2019 auf 221.400 €, in 2020 auf 242.700 

€ und ab 2021 auf 264.000 € erhöht. 

Der Förderbetrag des SBR wird nach wie vor weiter gewährt. 

 

Seite 398: 

Der Rasen vom Stadion Oberwerth muss erneuert werden.  

Hinweis: Entgegen der Aussage im Ausschuss, dass 185.000 € im HH 2019 eingestellt werden, 

teilte die Kämmerei mit Email vom 02.11.18 ein anderes Vorgehen mit. Aus Gründen der 

Gewährleistung ist es erforderlich, den Gesamtauftrag i. H. v. 185.000 Euro (Vorbestellung der 

Rasensoden in 2019 sowie Einbau in 2020) als Gesamtpaket in 2019 auszuschreiben und zu 

vergeben. Davon sind 20.000 Euro in 2019 und 165.000 Euro in 2020 zu etatisieren (Zeile 10, 

Konto 52312).  

Die Erneuerung wird dann nach den Special Olympics (26.05. bis 28.05.2020) durchgeführt. 

 

Seite 403: 

Generalsanierung Bezirkssportanlage Schmitzers Wiese: 

Der Ausschuss bittet um Information des Gremiums und der Fraktionen, sobald eine Entscheidung 

durch das Bundesinstitut für Bau-, Stadt- und Raumforschung gefallen ist. 

Hinweis: 



Auf Anfrage teilt das Bundesinstitut für Bau-, Stadt und Raumforschung am 02.11.2018 folgendes mit: 

„Eine Auswahl der Projekte hat noch nicht stattgefunden. Derzeit überlegt das BMI den 

Projektaufruf nochmals zu öffnen. Die Projektskizzen vom August gelten fort. Sobald 

Entscheidungen getroffen wurden, wird dies auf der Internetseite des BMI bekannt gegeben.“  

 

Seite 404: 

Energetische Sanierung der Fechthalle: 

Die Verwaltung führt aus, dass sich die Gesamtkosten der Maßnahme auf 2,6 Mio. € belaufen. 

 

Die Mitglieder des Sport- und Bäderausschusses bitten - zur Verbesserung der Transparenz - 

die Planungskosten gesondert aufzuführen. 

 

2019            200.000 € (Planungsleistungen) 

 

2020          1.900.000 € (Umsetzung / Ausführung) 

 

2021             500.000 € (Restabwicklungen, Schlusszahlungen) 

 

Summe:     2.600.000 € 

 

Seite 407: 

Ausbau Sportpark Oberwerth: 

Die Mitglieder des Ausschusses sind sehr ungehalten darüber, weil kein Fortkommen (Planung 

Haupttribüne und VIP-Container) ersichtlich ist. 

Es soll dargestellt werden, welche Gelder überhaupt zur Verfügung stehen. 

Ferner wird die Verwaltung beauftragt, im HuFA über den Sachstand „Sanierung der Hauttribüne“ zu 

berichten. 

Darüber hinaus bittet das Gremium um Prüfung, ob nicht Planungsaufträge an Dritte übergeben 

werden sollen, um keine weitere Zeit mehr zu verlieren. 

 

RM Otto merkt in diesen Zusammenhang an, dass das Stadion in Pirmasens seinerzeit mit 95 % aus 

Mitteln des Bundes bzw. DFB errichtet worden sei. Die Sportstätte ist 2006 während der WM als 

Trainingsplatz für verschiedene Nationalmannschaften zur Verfügung gestellt worden. 

 

Im Hinblick auf die EM 2024 in Deutschland schlägt er vor, dass die Verwaltung Prüfungen anstellen 

sollte.  

 


